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Otoni investiga compra de álcool 

em gel 70% com alto custo
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O rei está nu 01
Foram esclarecedoras - e devastadoras - as entre-
vistas concedidas pelo ex-comandante do 19º BPM, 
tenente-coronel Fábio Marinho, nesta segunda (08) 
ao Conexão 98 (98 FM), e pelo médico do Samu e 
Emergencista do pronto-socorro do HSR... Página 3

A Secretaria Municipal de Saúde de Teófilo Otoni divulgou o boletim epidemioló-
gico Covid-19 na noite desta quinta-feira (11/06), com números que vem aumentando 
significativamente. Já são 477 casos positivos e 19 óbitos pela doença. Página 7

Teófilo Otoni registra 477 
casos positivos, 19 óbitos e 

2.875 notificados de Covid-19

Polícia Civil cumpre 
mandado judicial e prende 

autor de homicídio na 
cidade de Virgem da Lapa

N a  q u a r t a - f e i r a 
(03/06), a Polícia Civil 
prendeu um homem de 31 
anos, autor de um crime 
de homicídio ocorrido na 
cidade de Virgem da Lapa 
que causou grande como-
ção popular. O crime ocor-
reu na quinta-feira (28/05), 
e o preso teria efetuado 
vários disparos de arma 
de fogo contra a vítima 
F.D.S, 33 anos, em meio 
a uma das principais ave-
nidas da cidade. Página 6

A PMMG completou 
245 anos de existência 
no dia 09 de junho/2020. 
A data foi marcada com 
a operação Alferes Tira-
dentes em todo o Estado. 
Na 15ª Região de Polícia 
Militar foram deflagradas 
operações em 60 municí-
pios. Para celebrar a data, o 
Diário Tribuna entrevistou 
o comandante da 15ª RPM, 
Cel Neir. Página 8

Coronel Neir Adriano de Souza
Comandante da 15ª Região de Polícia Militar
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Cidade
Tenente Coronel Fábio 
Marinho esclarece Fake 
News envolvendo seu 
nome nas redes sociais

Teófilo Otoni - O te-
nente coronel Fábio Ma-
rinho dos Santos, que se 
desincompatibilizou do 
cargo de comandante do 
19º Batalhão de Polícia 
Militar, no dia 4 de junho 
e assumiu publicamente 
ser pré-candidato a pre-
feito de Teófilo Otoni, já 
começou a sentir o doce 
amargo das jogadas sujas 
na política. Marinho já 
teve seu nome envolvido 
numa Fake News (notícia 
falsa) nesta semana, após 
sua participação no progra-
ma jornalístico da 98 FM.

Na entrevista, dentre 
outros assuntos, Marinho 
comentou que nunca par-
ticipou de reuniões de Co-
mitê de Crise em Teófilo 
Otoni. Após a entrevista 
apareceu nas redes sociais 
uma foto de uma reunião 
da prefeitura realizada no 
Expominas, onde aparece 
a imagem dele, com uma 
montagem do “boneco de 
madeira Pinóquio” fazen-
do menção de que o militar 
seria um mentiroso, o que 
logo foi desmentido pela 
vítima da Fake News.

Depois da entrevista, 
foi publicada também nas 
redes sociais uma foto do 
prefeito com o coman-
dante da 15ª RPM, falan-
do que ambos estariam 
“alinhando o trabalho de 
parceria entre a Polícia 
Militar e o município no 
enfrentamento à pande-
mia da Covid-19, suposta-
mente para causar algum 
desconforto entre dois co-
mandantes. Marinho afir-
ma que pauta suas ações 
na verdade e a única coisa 
que interessa é não omitir, 
não desinformar a popula-
ção, porque isso gera um 
embate ainda mais acalo-
rado e em nada contribui 
para as discussões.

Disse que quer cons-
tatar a veracidade de de-
núncias e combater as Fake 
News, porque a informação 
jogada nas redes sociais, se 
não houver uma ação efetiva 
de esclarecimento para as 
pessoas, acaba se tornando 
verdade. Agradeceu a opor-
tunidade de poder esclare-
cer essas informações e vai 
continuar nesse processo 
de apresentar dados.

Esclarecimento - Com 
relação à sua imagem mos-
trada na foto de reunião da 
prefeitura, Marinho disse: 
“aquela foto, ela aconteceu 
numa reunião lá no Expo-
minas, onde foi apresenta-
do pelo gestor local as de-
cisões que seriam tomadas 
com base no cenário que 
se avizinhava. Nesse dia 
estavam várias autoridades. 
Tinham representantes do 
Poder Judiciário, do Mi-
nistério Público, da Polícia 
Civil, da Polícia Rodoviária 
Federal. Essas autoridades 
das representações de clas-
se não têm nenhum poder 
de decisão na gestão do 
comitê de gerenciamento.

Na verdade aquilo ali 
não era uma reunião do 
comitê de gerenciamento. 
Quem postou essa foto 
quer mostrar que era uma 
reunião do comitê, na ver-
dade não era. Era uma 
reunião de apresentação 
de informações. Onde é 
que um representante do 
Poder Judiciário, um Juiz 
de Direito vai se deixar 
fazer parte de um comitê 
de âmbito municipal? É 
claro que isso nunca vai 
acontecer, estaria que-
brando a isenção e impar-
cialidade do Juiz. Tinha 
representante do MP da 
mesma forma, represen-
tante de órgão federal da 
mesma forma. Jogar uma 
informação solta no ar, 
sem a possibilidade de 
contradizer acaba geran-
do essas desinformações. 
Essa, por exemplo, é uma 
que não foi reunião de 
comitê de gerenciamen-
to coisa nenhuma”.

Marinho ainda citou 

outro exemplo. Disse que 
esteve numa reunião com 
o executivo local somente 
com os três representantes de 
classe. “Por exemplo, nessa 
reunião nosso comandante 
regional não estava. Acon-
teceram reuniões em que o 
comandante regional esteve 
que eu não participei. É im-
portante falar as verdades, 
somente a verdade, pra que 
as pessoas pautem as suas 
relações em informações 
fidedignas, senão nessas 
informações fantasiosas, en-
fim, têm outras finalidades”.

O terceiro exemplo ci-
tado por Marinho foi outra 
reunião realizada no Expo-
minas, no dia 20 de março 
de 2020, segundo ele, data 
em que foi apresentado o 
Decreto que seria publica-
do logo após essa reunião, 
quando participaram dois 
juízes de Direito, que não 
era reunião de comitê, era 
reunião pra apresentar para 
as autoridades locais as 
ações do comitê. “Talvez 
a expressão utilizada pelo 
nosso chefe do executivo 
Municipal é que tenha 
gerado algum desen-
tendimento, porque não 
existe esse comitê am-
pliado. Procura algum de-
creto, procura alguma ata 
desse comitê, procura a 
composição desse comitê, 
procura alguma medida 
utilizada por esse comitê 
que tenha influenciado 
na gestão. Nenhuma. É 
importante esclarecer 
isso, porque houve de 
verdade uma tentativa 
frustrada de colocar 
dois comandantes em 
rota de colisão, e feliz-
mente não aconteceu”.

Câmara Municipal de 
Teófilo Otoni investiga 

compra de álcool em gel 
70% com alto custo

A Câmara Munici-
pal de Teófilo Otoni está 
investigando compras de 
álcool em gel 70%, feitas 
pelo Executivo Muni-
cipal com preços bem 
mais altos do que estão 
sendo praticados em 
outras empresas, inclu-
sive no próprio comércio 
de Teófilo Otoni. Se-
gundo o vice-presidente 
da Câmara, vereador 
Gabriel Gusmão, ele 
já apurou que diversas 
outras empresas ofere-
ceram o mesmo produto 
por preços bastante infe-
riores, em alguns casos, 
chegando a custar até 3 
vezes mais baratos do 
que a prefeitura teria 
pago. Em nota o vere-
ador Gabriel Gusmão 
explica que, como vazou 
a investigação, ele vem a 
público informar o anda-
mento dos trabalhos.

NOTA – “Após va-
zar uma pequena parte 
do nosso trabalho de 
investigação, venho a 
público para esclarecer 
sobre as compras de 
álcool gel pelo Poder 
Executivo, o que encon-
tramos e as providên-
cias que serão tomadas. 
Primeiramente, preciso 
registrar cada uma das 
compras realizadas até 
a data em que recebemos 
os documentos, qual 
seja, 04/05/2020:

1-Venda pela empre-
sa Medcom Eirelli / Em-
penho 3257 - Nota fiscal 
3941 de 26/03/2020 - 2 
mil litros de álcool gel 
70% a R$43,18 o litro 
- Total de R$86.360,00

2-Venda pela empre-
sa Medcom Eirelli / Em-
penho 3262-1 - Nota fis-
cal 3855 de 19/03/2020 
- 315 litros de álcool gel 
70% a R$43,18 o litro 
- Total de R$13.601,70

3-Venda pela em-

presa Medcom Eirelli / 
Empenho 3259 - Nota 
fiscal 3854 de 19/03/2020 
- 40 litros de álcool gel 
70% a R$43,18 o litro - 
Total de R$1.727,20

4-Venda pela empre-
sa Medcom Eirelli / Em-
penho 3260 - Nota fiscal 
3853 de 19/03/2020 - 40 
litros de álcool gel 70% 
a R$43,18 o litro - Total 
de R$1.727,20

5-Venda pela empre-
sa Medcom Eirelli / Em-
penho 3261 - Nota fiscal 
3852 de 19/03/2020 - 40 
litros de álcool gel 70% 
a R$43,18 o litro - Total 
de R$1.727,20

6-Venda pela empre-
sa Dental Capitão Vieira 
/ Empenho 3258 - Nota 
fiscal 3942 de 26/03/2020 
- 2 mil litros de álcool gel 
70% a R$43,18 o litro - 
Total de R$86.360,00

7-Venda pela em-
presa Medcom Eirelli / 
Empenho 3262-2 - Nota 
fiscal 3943 de 26/03/2020 
- 1500 litros de álcool gel 
70% a R$43,18 o litro - 
Total de R$43.180,00

Total geral: 5.935 
litros de álcool gel 70%, 
a R$43,18 cada litro, so-

mando 234.683,30.
Saliento que já apu-

ramos que diversas outras 
empresas, inclusive da 
própria cidade de Teófilo 
Otoni, ofereceram o mes-
mo produto por preços 
bastante inferiores, em 
alguns casos, em até 3 
vezes menor que o valor 
pago acima citado.

Com as precauções 
que a atribuição fiscali-
zatória que exercemos 
requer, estaremos enca-
minhando, ainda esta se-
mana, o relatório com os 
documentos para aprecia-
ção do Ministério Público 
e, possivelmente Polícia 
Federal, para apuração 
se, de fato, houve algum 
crime praticado pelo Exe-
cutivo Municipal.

A f iscal ização é 
apenas uma das nossas 
atribuições e estamos 
cumprindo com o que 
determina a Constituição 
Federal, zelando pela 
correta aplicação dos re-
cursos públicos, espe-
cialmente em tempos de 
dificuldade que vivemos 
por ocasião da pandemia 
do Covid-19. Atenciosa-
mente, Gabriel Gusmão”.

“É importante esclarecer isso, porque houve de verdade uma 
tentativa frustrada de colocar dois comandantes em rota de colisão, 

e felizmente não aconteceu”, disse Marinho
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Aníbal Gonçalves

Minha alma constipada...
Conheço gente lá em Coroaci e aqui em Teófilo Otoni – e, 

por extensão, em outros quadrantes, que costuma se entulhar 
de mágoas, rancores, despeitos, invejas e ódios até. Esse tipo 
sofre, pois tais ingredientes indigestos – sobretudo nesses 
tempos sombrios dessa pandemia do novo Coronavírus, só 
provocam mal-estar, sofrimento, doença. 

Diz um ditado popular lá pras bandas da fazenda Santa 
Maria, terra um dia habitada pelo meu saudoso e singular 
amigo “Duca do Seu Di” (este também já saudoso) que “sen-
tir ódio é como tomar veneno e esperar que o outro morra”. 
Em outras palavras: é burrice manter consigo esse material 
tóxico para sensibilizar ou fazer alguém sofrer. 

No frigir dos ovos da galinha caipira – à época, muito 
bem cuidada pela minha segunda mãe “Maria Juquinha” 
–, quem acaba se prejudicando, geralmente sozinho, é o 
próprio cavaleiro que sustenta essa rédea. 

Assim, tenho aprendido que o inteligente é não aceitar 
que pessoas, por mais estúpidas que pareçam, me atinjam, 
a não ser por alguns instantes. Posso ficar sobressaltado, até 
chocado. Mas passa. No continuar das horas, minha passari-
nha nem bate. Nada que uma boa noite de sono não repare. 

Afinal, os sentidos de que somos dotados têm dupla dire-
ção. Servem para absorver, reter, interiorizar. Mas, também, 
para expelir, evacuar, exteriorizar. Assim, procuro colocar 
para dentro do corpo e da alma as coisas mais leves, saboro-
sas, substanciosas. Nada – por exemplo, de notícias tóxicas 
sobre o número de mortes causadas pela Covid-19. Prefiro 
me ater aos que se recuperaram dessa patologia assassina.

Quando inevitavelmente engulo algo indigesto, procuro 
expeli-lo tão logo seja possível. Vou lá pra longe de tudo e 
de todos e faço meus lamentos, desafogo. Não se trata de 
uma receita e muito menos do bolo já pronto. Nem sequer 
é uma vara de pescar ou o próprio peixe já anzolado. É, a 
meu sentir e ver, cada qual no seu canto, com seu pranto 
e sua capacidade e oportunidade de não reter o que lhe é 
maligno, que lhe infelicita ou lhe corrói de forma atroz. 
Que o diga o médico psiquiatra dr. Walcir Costa...

Recomendo a cada um reservar espaços para exorcizar 
os entulhos espirituais. E se não dispuser de descarga 
específica, abra a janela e deixe que os ventos carreguem 
para o além e não para os esgotos humanos que acabam, 
inadvertidamente, por trazê-los de volta e poluir. Com 
esse cuidado ninguém será contaminado. 

Diante de uma prisão do âmago em que nos percebemos 
dificultados no ato da excreção dos dejetos da alma, cabe-nos 
cuidar de nossa alimentação espiritual e praticar exercícios 
que favoreçam o alívio da pressão. Uma boa leitura, uma 
música relaxante, uma comédia bem divertida e um desabafo 
reservado com alguém de confiança são práticas saudáveis 
para diminuir a constipação da alma. Os terapeutas, os di-
ários, as orações, os amigos – deles, a Luiza [presidente da 
SeichoNoIe em Teófilo Otoni] e do saudoso Gaspar – são 
também descargas da alma: depositários privados que podem 
nos ajudar a despejar aquilo que nos corrói e nos faz sofrer. 

Com isso, não há alma constipada...

Enquanto isso, em Teófilo Otoni, o 
prefeito "dispara" contra empresários 
após manifestação dentro da PMTO... 

De segunda a sexta
Das 12 às 13 horas

Rádio 98 FM

O rei está nu 01
Foram esclarecedoras - e 
devastadoras - as entrevistas 
concedidas pelo ex-coman-
dante do 19º BPM, tenente-
-coronel Fábio Marinho, nes-
ta segunda (08) ao Conexão 
98 (98 FM), e pelo médico 
do Samu e Emergencista do 
pronto-socorro do Hospital 
Santa Rosália e da UPA 24 
horas de Teófilo Otoni, dr. 
Rodrigo Lobo, nesta quarta 
(10) ao Jornal da 98 (98 FM). 
Marinho, que é pré-candida-
to a prefeito, destacou a falta 
de planejamento e de ações 
do prefeito de Teófilo Otoni, 
Daniel Sucupira (PT), para 
enfrentar o novo Coronaví-
rus, ressaltando a ausência 
da Polícia Militar e do Corpo 

“Vez por outra, os homens tropeçam na verdade; porém, a 
maioria deles simplesmente se levanta e vai embora como se 
nada tivesse acontecido.”
Winston Churchill (1874-1965), estadista inglês.

Sobre o colunista
Aníbal Gonçalves é pedagogo, graduado em Administração 
Escolar, ex-diretor da Escola Estadual de Coroaci - MG 
[hoje Dona Sinhaninha Gonçalves] e professor de Filosofia, 
Sociologia e História da Educação. Foi chefe do Departa-
mento de Educação Cooperativista da CLTO. Atualmente, 
jornalista e radialista da 98 FM (Teófilo Otoni). 
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de Bombeiros no Comitê 
de Gerenciamento da Crise 
Covid-19. Já o médico dr. 
Rodrigo Lobo afirmou que a 
Covid-19 requer tomada de 
decisões ágeis e planejadas, 
o que, segundo ele, não está 
ocorrendo em Teófilo Otoni.
O rei está nu 02
Além da gestão desastrosa - 
sobretudo na área da saúde, 
o prefeito Daniel Sucupira 
terá que responder ao Minis-
tério Público pela sua falta de 
transparência com o gasto do 
dinheiro público. O presidente 
da Câmara Municipal, verea-
dor Filipe Costa, protocolou no 
MP uma representação contra 
o prefeito por ele não cumprir 
o requerimento de autoria deste 
parlamentar e já aprovado pela 
Câmara, que obriga Sucupira 
a prestar contas semanalmente 
dos gastos com a Covid-19.

/radio98to

Coronel Sandro, deputado estadual - na foto acima com o pre-
sidente Jair Bolsonaro-, concedeu entrevista ao vivo e remota 
ao Encontro Marcado (98 FM, 12-13h) no dia 3 deste mês, 
destacando - dentre outros temas, a liberação de recursos pelo 
governo federal para as obras na BR-367. Ao todo, segundo 
Coronel Sandro, o governo liberou R$ 280 milhões para o 
asfaltamento de trechos de cerca de 300 km da rodovia entre 
as cidades de Minas Novas, Virgem da Lapa e Almenara.
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Dr. Admilson Terra, médico Cardiologista e diretor Científico da 
Regional Leste/Nordeste da Sociedade Mineira de Cardiologia, 
concedeu entrevista ao vivo e remota ao Encontro Marcado nesta 
segunda (08/06), esclarecendo sobre Covid-19 e Cardiologia. 

Dr. Jader Bahia, médico Especialista em Ortopedia e Traumato-
logia, concedeu entrevista ao vivo e remota ao Encontro Marcado 
nesta terça (09), informando sobre Sarcopenia na pandemia. 

Sérgio Macedo, empresário e ex-professor de Economia do 
Centro Universitário UniDoctum, concedeu entrevista ao vivo 
e remota ao Encontro Marcado no dia 4 deste mês, infor-
mando sobre a Perspectiva para o comércio pós-pandemia.
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Dr. Mauro Schettino, advogado há mais de 20 anos, aten-
dendo empresas, empresários e suas entidades represen-
tativas, concedeu entrevista ao vivo e remota ao Encontro 
Marcado na sexta-feira (05/06), informando sobre previsões 
para o pós-retorno às atividades normais da economia e  
saídas jurídicas para as empresas e empresários.
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Gerais
Sebrae e Facebook fecham 

parceria para capacitar 
empreendedores de todo o Brasil

Teófilo Otoni será 
contemplado com programa 

Medicamento em Casa

Governo paga R$ 178,3 milhões em emendas parlamentares 
para reforçar enfrentamento da pandemia em Minas

O Sebrae e o Face-
book firmaram termo de 
cooperação para apoiar o 
desenvolvimento de em-
preendedores e de mi-
cro e pequenas empresas 
em todo o país. O acordo 
consiste em disponibili-
zar especialistas do Face-
book para treinar a rede 
de consultores do Sebrae 
no Brasil, com o objetivo 
de oferecer capacitação de 
alto impacto em marketing 
digital, ajudando pequenos 
negócios a vender mais, 
gerar empregos e crescer.

A nova parceria faz 
parte das ações do Impul-
sione com Facebook, pro-
grama de desenvolvimento 
que oferece capacitação 
gratuita em marketing di-
gital e nas ferramentas 
do Facebook, Instagram, 
Messenger e WhatsApp 
Business para gerar ne-
gócios. Os treinamentos 
serão disponibilizados em 
todos os canais do Sebrae, 
em uma série de 28 vídeos 
para capacitar em diferen-
tes objetivos como, por 
exemplo, engajar públicos 
ou gerenciar e analisar a 

efetividade de anúncios.
“Este tipo de parceria 

chega em boa hora, pois os 
empresários de pequenos 
negócios reconhecem a 
importância de utilizar o 
meio digital para atraves-
sar este momento de crise. 
Com isso temos o objetivo 
de alcançar o maior núme-
ro possível de empresários 
possibilitando o acesso a 
canais de venda digital e 
de relacionamento com 
clientes e fornecedores”, 
explica o presidente do 
Sebrae, Carlos Melles.

Além da série de ví-
deos, a parceria inclui 
treinamentos e uma série 
de mesas redondas virtu-
ais com especialistas para 
discutir soluções para os 
setores mais afetados pela 
crise. As mesas redondas 
serão feitas por Lives e 
Webinars e poderão ser 
acessados na Página do 
Facebook e no Perfil do 
Instagram do Sebrae. Es-
tes conteúdos também 
serão compartilhados com 
os Sebraes estaduais, onde 
já são abordados temas 
como marketing digital, 

A partir desta quarta-
-feira (10/06), os usuários 
da Farmácia de Minas 
em Teófilo Otoni passam 
a ter acesso ao programa 
Medicamento em Casa. 
A iniciativa, lançada pelo 
Governo de Minas, garan-
te a entrega domiciliar de 
remédios para Doença Pul-
monar Obstrutiva Crônica 
(DPOC) e asma, evitando a 
exposição de pacientes do 
grupo de risco da covid-19 
em filas ou aglomerações 
nos Núcleos de Assistência 
Farmacêutica (NAFs) das 
Regionais de Saúde.

O serviço de entrega 
tem custo zero para os 
pacientes e faz parte das 
ações de combate ao coro-
navírus em Minas Gerais. 
Teófilo Otoni é a sexta 
cidade do estado a receber 
o programa. As Farmá-
cias Regionais de Juiz 
de Fora, Belo Horizonte, 
Uberlândia, Divinópolis e 
Coronel Fabriciano tam-
bém já fazem a entrega 
dos medicamentos aos 
usuários cadastrados. 

Como funciona - 
Uma equipe da Assistência 
Farmacêutica da Supe-

rintendência Regional de 
Saúde de Teófilo Otoni 
entra em contato com os 
pacientes para informar a 
data e o horário da entrega 
da medicação. Para receber 
os remédios em casa, a 
pessoa deve estar com seu 
cadastro atualizado no pro-
grama Farmácia de Minas. 

Os por tadores  de 
DPOC e asma que não 
receberem a ligação de-
vem comparecer, nor-
malmente, nas farmácias 
regionais, conforme agen-
damento prévio, para a re-
tirada dos medicamentos.

Em meio ao avanço da 
pandemia do novo corona-
vírus, o Governo de Minas, 
por meio da Secretaria de 
Governo (Segov), dá mais 
um importante passo para 
reforçar o enfrentamento da 
Covid 19. Foram pagos R$ 
178,3 milhões provenientes 
de emendas parlamentares 
diretamente relacionadas 
ao programa de combate à 
pandemia. As emendas es-
tão inseridas na Lei 23.632, 
de 2020. A liberação do 
montante, que beneficiará 
566 municípios - mais da 
metade (66%) das cidades 
mineiras – foi anunciada 

pelo secretário de Estado de 
Governo, Igor Eto, durante 
entrevista coletiva virtual 
nesta sexta-feira (05/06).

Os repasses são divi-
didos em ações voltadas 
exclusivamente para a 
Saúde e a Assistência So-
cial e especificamente para 
o combate ao coronavírus, 
por exemplo: a aquisição 
de 9.455 unidades de kits 
emergenciais (com ali-
mentos, material de higie-
ne, limpeza e cobertores, 
entre outros itens) para 
população em situação de 
vulnerabilidade social por 
meio da Secretaria de Es-

tado de Desenvolvimento 
Social (Sedese); compra 
de insumos para realização 
de testes de diagnóstico 
para covid-19 feitos pela 
Hemominas; custeio, aná-
lise e diagnóstico para 
o desenvolvimento de 
pesquisas  desenvolvi-
das pela Funed; além de 
outros investimentos na 
Fhemig, e repasses para 
os  fundos  munic ipa i s 
de Saúde e hospitais fi-
lantrópicos pelo Fundo 
Estadual de Saúde (FES).

 Agilização - O secre-
tário Igor Eto afirmou que 
a liberação dos recursos 

vai agilizar o combate à 
covid-19 em todo o estado. 
“A liberação das emen-
das parlamentares, parte 
delas oriunda do acordo 
de remanejamento feito 
pelo Governo de Minas 
em parceria com a Assem-
bleia Legislativa, demonstra 
sensibilidade e agilidade, 
com resposta firme e con-
tundente do poder público 
mineiro de um modo geral, 
tanto do Legislativo quanto 
do Executivo, no combate 
ao coronavírus”, comentou.

E acrescentou: “De-
monstra, ainda, foco de 
todo o poder público em 

Iniciativa inclui treinamentos e uma série de mesas 
redondas virtuais com especialistas para discutir soluções 

para os setores mais afetados pela crise

Iniciativa permite que pacientes do grupo de risco da 
covid-19 (coronavírus) permaneçam em quarentena

resolver os problemas do 
cidadão do nosso estado. O 
fato de fazer acordo global 
com os parlamentares, que 
também conhecem os pro-
blemas de Minas de perto, 
me alegra, pois sei que o 
dinheiro chegará a todos 
os cantos de Minas. Fico 

muito orgulhoso disso, pois 
o momento exige união dos 
poderes. Agradeço ao presi-
dente Agostinho Patrus por 
ter ajudado a alinhavar o 
acordo e aos parlamentares 
mineiros”, afirma. (SEGOV 
Governo de Minas – Cen-
tral de Imprensa).

Recursos irão beneficiar 566 municípios exclusivamente nas áreas de Saúde e Assistência Social

conhecimentos de gestão, 
empreendedorismo, inova-
ção e acesso a mercados ne-
cessários para os pequenos 
negócios se tornarem cada 
vez mais competitivos.

De acordo com o dire-
tor de pequenas e médias 
empresas do Facebook 
na América Latina, Denis 
Caldeira, a digitalização, 
que já era uma aliada das 
micro e pequenas empre-
sas, no período de pande-
mia se tornou ainda mais 
essencial. “Pequenas e 
médias empresas estão 
se digitalizando cada vez 
mais rápido. Esta parceria 
com o Sebrae permite que 
ainda mais PMEs tenham 
acesso a capacitação em 
marketing digital, e utili-
zem todo o potencial das 
redes para gerar renda, 
empregos e crescer”, 
explica Caldeira.

E os números corro-
boram esta necessidade 
de digitalização. Uma 
pesquisa do Instituto Ip-
sos, encomendada pelo 
Facebook, revelou que 
a tecnologia faz toda a 
diferença na rotina dos 
pequenos e que 71% das 
PMEs concordam que suas 
empresas estão mais fortes 
hoje devido ao uso da fa-
mília de aplicativos do Fa-
cebook. Considerando-os 
separadamente, WhatsApp 
(92%), Instagram (89%) e 
Facebook (86%) ocupam 
as primeiras posições em 
importância para os negó-
cios. (Assessoria de Im-
prensa do Sebrae Minas).
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Lítio para fábrica de
Juiz de Fora não virá do 
Vale do Jequitinhonha

A fábrica de células de 
baterias de lítio-enxofre da 
empresa Oxis Energy será 
mesmo instalada em Juiz 
de Fora (Zona da Mata), 
apesar de a maior mina de 
extração de lítio do Brasil 
estar em Araçuaí, no Vale do 
Jequitinhonha. Diante do fato, 
parlamentares, moradores da 
região do Vale e especialistas 
cobram do Governo do Estado 
investimentos imediatos para 
que a região possa participar 
de toda a cadeia produtiva do 
lítio, de modo a gerar mais 
desenvolvimento e renda para 
as comunidades locais. O 
assunto foi debatido durante 
audiência pública da Comis-
são de Participação Popular 
da Assembleia Legislativa de 
Minas Gerais (ALMG), nesta 
terça-feira (09/06/20).

A principal explicação 
dada pelo governo para a 
escolha de Juiz de Fora tem a 
ver com a localização geográ-
fica da cidade, isso porque o 
lítio a ser utilizado na fábrica 
virá do Reino Unido, via por-
to do Rio de Janeiro. As célu-
las de bateria utilizam o lítio 
metálico, item que ainda não 
é produzido pela Companhia 
Brasileira de Lítio (CBL), que 
explora a mina em Araçuaí, 
desde o início da década.

Nova fábrica não rece-
berá lítio do Jequitinhonha

Justificativa - Segundo o 
titular da Secretaria de Estado 
Adjunta de Desenvolvimento 
Econômico de Minas Gerais, 

Fernando Passalio Avelar, 
transportar o lítio metálico até 
o Jequitinhonha seria perigo-
so, daí a escolha da empresa 
por Juiz de Fora, que também 
fica próximo aos principais 
mercados consumidores, que 
seriam Rio, São Paulo e Belo 
Horizonte. De acordo com 
Fernando, a fábrica de Juiz de 
Fora começará suas operações 
em 2023, produzindo 300 mil 
células de bateria por ano e ge-
rando 100 empregos diretos. 

O metal lítio é utilizado 
em uma variada gama de pro-
dutos, na indústria farmacêu-
tica, na composição de tintas 
e graxas e até em componen-
tes para usinas fotovoltaicas 
e nucleares, passado pelas 
baterias elétricas. Segundo 
especialistas, o mercado é 
ainda mais promissor com o 
desenvolvimento dos carros 
elétricos. A CBL produz 
principalmente o carbonato 
de lítio e o hidróxido de lítio.

O diretor superinten-
dente da CBL, Vinícius Al-
varenga, explicou que o lítio 
metálico, que será usado para 
as baterias, é feito a partir do 
carbonato de lítio, mas que o 
processo para isso é bastante 
complexo. Segundo ele, a 
tecnologia que a Oxis utili-
zará ainda está sendo testada. 
“Estamos estudando uma 
forma segura e limpa de pro-
duzir aqui o lítio metálico”.

Conforme explicou Vi-
nícius, o modo como a China 
desenvolve o lítio metálico, 
por exemplo, provavelmente 
não seria permitido aqui no 
Brasil, porque envolve mui-
tos riscos ambientais. “Nos 
comprometemos a continuar 
pesquisando para desenvol-
ver tecnologias e riquezas 
para essa região”, afirmou. 
A companhia é de origem 
brasileira e teve uma parte 
recentemente comprada pela 
Codemig. (ALMG).

Confira dicas importantes 
de economia da Cemig 
com o chuveiro elétrico

A pandemia do co-
ronavírus trouxe muitas 
mudanças nos hábitos das 
pessoas, que podem refletir 
na conta de energia elétri-
ca. Com a aproximação 
do inverno e com as pes-
soas mais tempo em casa 
por conta do isolamento 
social, as faturas tendem 
a aumentar. Desta forma, 
a Cemig volta a ressaltar 
dicas de economias, prin-
cipalmente, para o maior 
consumidor de energia das 
casas: o chuveiro elétrico.

Em virtude de sua 
grande potência, o chu-
veiro consome muita ener-
gia, principalmente no 
inverno – quando é difícil 
prescindir do banho quen-
te. De acordo com Thiago 
Batista, engenheiro de 
Eficiência Energética da 
Cemig, os clientes devem 
ter atenção já na hora de 
escolher o equipamento 
na hora da compra. “A 
potência do chuveiro 
é determinante em seu 
consumo e é possível 
encontrar desde opções 
de 3200W a 7400W e é 
responsável por, apro-
ximadamente, 30% da 
fatura de energia de uma 
família”, explica.

Atualmente, é possí-
vel que as pessoas adqui-
ram chuveiros com mais 
opções para regulagem 
da temperatura ou mesmo 
aparelhos que, quando 
instalados no chuveiro 
proporcionam um ajus-
te da temperatura mais 
adequado ao clima. “Esse 
recurso pode ser interes-
sante para economia de 
energia uma vez que, com 
ajustes de temperaturas 
intermediárias, pode-se 
evitar que o consumidor 
permaneça com a chave 
seletora na posição in-
verno, consumindo mais 
energia”, ressalta. 

Além de prestar aten-
ção na potência do apare-
lho, as pessoas devem ficar 
atentas à forma de uso, já 

que o consumo da ener-
gia é dado pela fórmula 
“potência vezes o tempo 
de utilização”. Conforme 
destaca o especialista da 
Cemig, os clientes podem 
economizar energia ao 
reduzir o tempo de banho 
e ao desligar o chuveiro na 
hora de ensaboar. ”Mes-
mo no inverno, algumas 
regiões de Minas Gerais 
possuem o clima ameno, 
desta forma as pessoas 
podem deixar o chuveiro 
na posição verão, isso 
gera uma economia de, 
aproximadamente, 30%. 
Ou então, mesmo que o 
equipamento esteja na po-
sição inverno, as pessoas 
podem diminuir o tempo 
de banho”, afirma Batista.

Thiago Batista tam-
bém destaca que os clientes 
devem avaliar a possibili-
dade de instalação de um 
sistema de aquecimento 
solar, uma vez que o custo 
desse tipo de equipamento 
pode se pagar em pouco 
tempo com a redução do 
consumo de energia pelo 
chuveiro elétrico.

Segurança é fun-
damental para evitar 
acidentes na instalação 
do chuveiro - Trocar a 
resistência do chuveiro 
quando ocorre a queima é 
uma tarefa relativamente 
simples, mas, como qual-
quer execução de serviços 
na instalação elétrica, pode 
provocar acidentes com a 
rede elétrica, se os devi-
dos cuidados não forem 
tomados. Por isso, o mais 

prudente é que um profis-
sional realize o serviço. 
Para fazer a substituição, 
a Cemig listou cinco me-
didas que devem ser ob-
servadas na instalação do 
equipamento.

1) Para qualquer in-
tervenção nas instalações 
elétricas da residência, o 
disjuntor corresponden-
te ao circuito elétrico 
deve ser desligado.

2) Sempre adquira 
uma resistência nas mes-
mas características da 
original queimada: al-
terar as características 
do equipamento pode 
comprometer a qualidade 
do produto, bem como 
as instalações elétricas, 
que já estavam projetadas 
para a resistência utiliza-
da anteriormente.

3) Após substituir a 
resistência e antes de ligar 
o disjuntor, abra a torneira 
e deixe-a aberta alguns 
segundos, o suficiente para 
que ela possa encher o 
chuveiro completamente 
de água, pois este proce-
dimento evita a queima da 
resistência instalada.

4) Utilize sempre co-
nectores apropriados.

 5) Verifique se a po-
tência do chuveiro retirado 
é compatível com a potên-
cia do chuveiro instalado. 
Caso o novo chuveiro te-
nha uma potência elétrica 
mais elevada, a instalação 
elétrica da residência de-
verá passar por uma ins-
peção de um profissional 
qualificado. (CEMIG).

Polícia Militar realiza 
operação “Safra Segura” 

na zona rural de Caraí
A Polícia  Mil i tar 

realizou na quarta-feira 
(03/06), a operação “Safra 
Segura” na zona rural de 
Caraí, sendo desenvolvi-
das ações preventivas no 
combate aos crimes de 
furto e roubo de valores e 
maquinários durante eta-
pas da produção cafeeira, 
ocasião em que o produtor 
rural fica em situação de 
vulnerabilidade às ações 
criminosas, em especial 
neste período de colheita, 
armazenamento, benefi-
ciamento e escoamento por 
rodovias e estradas para a 
comercialização do café.

Foram visitadas as fa-
zendas Santa Cruz e Seara 
Kerigma, grandes produtoras 
de café da região, ambas 
situadas às margens da BR-
116. A primeira possui mais 
de 124 mil pés e prepara os 
grãos para comercialização, 
enquanto a segunda, além 

do plantio, também produz o 
café torrado e moído.

Os responsáveis pelas 
propriedades foram orien-
tados acerca das principais 
medidas de proteção, como 
evitarem o armazenamento 
de grandes quantidades de 
café e valores, visando a 

prevenção de delitos. A ope-
ração gerou sensação de se-
gurança para os trabalhado-
res locais. Equipe: tenente 
Thalles, sargento Edmilson 
e cabo João Pedro. (Infor-
mações/Fotos: Ten. Thalles 
Dohler Schutte/Cmt. 2º pel 
/ 232ª Cia PM).

Posição da regulagem do chuveiro ou tempo do banho podem 
influenciar no valor da conta de energia

www.diariotribuna.com.br

Matéria-prima para futura fábrica virá do exterior; Jequitinhonha 
pede investimentos para produção de lítio metálico

Diante da explicação do governo para a escolha de JF para 
a instalação da fábrica, deputados defenderam ações para o 

desenvolvimento da região do Jequitinhonha - Foto: Willian Dias
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Segurança Pública
Polícia Civil cumpre 

mandado judicial e prende 
autor de homicídio na 

cidade de Virgem da Lapa

Dois menores são apreendidos 
com droga e dinheiro pela 

Polícia Militar em Almenara

PM prende em flagrante 
autores de furto a residência 

em Salto da Divisa

PM apreende drogas, 
arma de fogo e prende 

suspeitos em Pedra Azul

N a  q u a r t a - f e i r a 
(03/06), a Polícia Civil 
prendeu um homem de 
31 anos, autor de um crime 
de homicídio ocorrido na 
cidade de Virgem da Lapa 
que causou grande comoção 
popular. O crime ocorreu na 
quinta-feira (28/05), e o pre-
so teria efetuado vários dis-
paros de arma de fogo contra 
a vítima F.D.S, 33 anos, em 
meio a uma das principais 
avenidas da cidade. A vítima 
teria saído correndo pela 
avenida pedindo socorro, 
mas o autor a perseguiu 
efetuando disparos de arma 
de fogo e conseguiu atingi-
-la. A vítima caiu no canteiro 
central da avenida e o autor 
fugiu em seu veículo.

Segundo a Polícia Ci-
vil, a motivação do crime 
teria sido uma briga entre 
os dois ocorrida na sema-
na anterior em um posto 
de combustíveis, e desde 
então o autor já teria 
ameaçado a vítima de 

A Polícia Militar apreen-
deu dois menores infratores 
na sexta-feira (05/06) na 
cidade de Almenara, no Vale 
do Jequitinhonha, suspeitos 
de ato infracional análogo ao 
crime de tráfico de drogas. Os 
policiais realizavam uma ope-
ração de combate ao tráfico de 
entorpecentes na Rua Antônio 
Cana Brasil, no Bairro São 
Francisco, quando receberam 
informações que os menores 
de 15 e 16 anos estariam co-
mercializando drogas.

A Polícia Militar reali-
zava uma operação de com-
bate ao crime organizado 
na segunda-feira (08/06), 
no município de Salto da 
Divisa, quando os policiais 
receberam denúncia infor-
mando sobre a ocorrência de 
furto em uma residência na 
Rua Almenara, Bairro Nos-
sa Senhora do Carmo, onde 
dois homens de 19 e 23 anos 
teriam subtraído a quantia de 
R$21.900,00 em dinheiro.

Os militares foram ao 
local e após diligências con-
seguiram prender os suspei-

A polícia Militar pren-
deu um homem e apreen-
deu um menor no domingo 
(07/06), na cidade de Pedra 
Azul, suspeitos de envolvi-
mento no tráfico de entor-
pecentes. Os militares em 
cumprimento de mandado 
de busca e apreensão rea-
lizaram operação de com-
bate ao crime organizado 
no Bairro Conceição, onde 
abordaram um homem de 
25 anos que ao avistar as 
viaturas tentou fugir para 
os fundos da residência, 
mas foi cercado e contido.

Nas vestes do suspeito 

morte. Assim que soube 
da ocorrência, as equipes 
da Policia Civil iniciaram 
as investigações e diante 
da provável autoria do 
crime, o delegado repre-
sentou pela prisão pre-
ventiva do acusado o que 
foi deferido pela justiça.

De acordo com o dr. 
Geovane Klipel, “a atua-
ção rápida da polícia foi 
primordial para elucida-
ção do caso e mostrar 
ao foragido que ele seria 
preso de qualquer forma. 
Assim, ele percebeu que 
não conseguiria fugir por 

muito tempo e resolveu 
se entregar”. Conforme o 
delegado “as investigações 
vão continuar pra verifi-
car se algumas pessoas 
auxiliaram na fuga do 
autor no dia do crime. 
Ele poderá responder por 
homicídio qualificado 
por motivo fútil, uma vez 
que tirou a vida de outra 
pessoa por uma simples 
discussão”. O preso foi 
conduzido ao presídio de 
Teófilo Otoni. (Informa-
ções/Foto: Assessoria de 
comunicação da Polícia 
Civil/Teófilo Otoni).

Foram realizados ras-
treamentos e os menores 
localizados, sendo apreen-
didos com eles 41 papelotes 
de cocaína, 02 telefones 
celulares de procedência 
duvidosa e a quantia de 
R$149 reais em dinheiro. 

Os menores infratores e os 
materiais apreendidos foram 
encaminhados para a dele-
gacia da Polícia Civil para 
as medidas cabíveis. (Infor-
mações/Foto: Assessoria de 
comunicação organizacional 
do 44º BPM, Almenara).

tos. A PM conseguiu ainda 
recuperar o dinheiro que 
estava escondido em um 
terreno baldio. Os suspei-
tos e o dinheiro apreendido 
foram encaminhados para 

a delegacia de Polícia Civil 
para as medidas a serem 
adotadas pela polícia judici-
ária. Denuncie crimes, ligue 
181. (Informações/Foto: 
ACO 44º BPM/Almenara).

foram localizadas 20 pedras 
menores e 03 maiores de cra-
ck e R$1.445,00 em dinhei-
ro. Dentro da residência fo-
ram localizados 04 cartuchos 
calibre 32. Ele informou 
aos militares que tinha um 
revólver escondido com um 
menor infrator de 16 anos. 

Durante diligências o menor 
foi localizado com o revól-
ver calibre 38 carregado 
com 04 cartuchos. Os sus-
peitos e os materiais apreen-
didos foram encaminhados 
para a delegacia de Polícia 
Civil. (Informações/Foto: 
ACO 44º BPM, Almenara).

Operação da PM prende 
autor de tentativa de 

homicídio em Padre Paraíso
Durante operação da 

Polícia Militar na terça-
-feira (09/06), no muni-
cípio de Padre Paraíso, 
os militares depararam 
com um veículo sen-
do conduzido em alta 
velocidade, e após ser 
dada ordem de parada, 
o condutor bastante 
exaltado informou que 
havia efetuado um dis-
paro de arma de fogo 
contra sua esposa. Após 
ouvir os relatos os mili-
tares foram ao local do 
fato juntamente com 
a equipe do SAMU, e 
encontraram a vítima 
caída no chão. Ela foi 
socorrida e encaminha-
da ao hospital local.

No ambiente onde 
ocorreu o crime foram 
encontradas e apreendi-
das 02 armas de fogo, 
sendo uma carabina/
rifle calibre 22 e uma 
arma t ipo polveira. 
Também foram apreen-
didos uma espingarda 

de pressão, 10 munições 
calibre 22 intactas, 03 
cápsulas de munição 
deflagrada calibre 380 e 
diversos artefatos para 
recarga de espingarda. 
O homem foi preso em 

flagrante e encaminhado 
à delegacia da Polícia 
Civil com os materiais 
apreendidos para as me-
didas de polícia judici-
ária. Informações/Foto: 
PMMG/Padre Paraíso).
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Teófilo Otoni registra 477 
casos positivos, 19 óbitos e 

2.875 notificados de Covid-19
A Secretaria Muni-

cipal de Saúde de Teófilo 
Otoni divulgou o bole-
tim epidemiológico Co-
vid-19 (coronavírus) na 
noite desta quinta-feira 
(11/06), com números 
que vem aumentando 
significativamente. Já 
são 477 casos positi-
vos, 902 suspeitos em 
investigação e moni-
toramento e 19 óbitos. 
Nos últimos dois dias 
houve um aumento de 
83 casos positivos da 
doença. O boletim traz 
ainda o número de 2.875 
suspeitos notificados e 
1.496 investigações fo-
ram concluídas.

Dos 477 casos con-
firmados: 205 pessoas 
estão recuperadas, 10 
internadas em ala, 07 
na UTI, 236 estão em 
isolamento domiciliar e 
19 óbitos confirmados 
por Covid-19. Dos 902 
suspeitos em investiga-
ção e monitoramento: 
890 pessoas estão em 
isolamento domiciliar, 
07 internadas em ala, 
03 na UTI e 02 óbitos 
estão em investigação. 
Das 1.496 investigações 
concluídas: 566 casos 
foram descartados por 
exame laboratorial e 
930 casos em monitora-
mento foram concluídos 
por critério clínico.

Cenário em Teófilo 
Otoni por bairro até 

11/06: Bairros mais afe-
tados - O Manoel Pimen-
ta já atingiu o número de 
39 casos positivos, em se-
gundo lugar vem o Centro 
com 37 e no terceiro lugar 
o Bairro Bela Vista com 
29. O Marajoara está 
com 27 casos, o Ipiranga 
com 22 e São Cristóvão 
com 19. O Bairro Ma-
tinha está com 16 casos 
e os bairros Concórdia, 
Jardim Iracema, Laerte 
Laender e São Jacinto 
com 13 casos cada. Os 
bairros Castro Pires e 
Mucuri com 12 casos 
cada. Bairro Joaquim Pe-
drosa 11. Bairros Fátima, 
São Diogo, Serra Verde, 
Solidariedade e Teófilo 
Rocha com 10 casos cada.

Os bairros Jardim 
São Paulo, Vila Barreiros 
e Vila Betel tem 09 casos 
cada. O bairro Funcio-
nários tem 08 casos. Os 
bairros Belvedere, Cida-
de Alta e Palmeiras tem 
07 casos cada. O Bairro 
Lourival Soares da Costa 

tem 06 casos. Os bairros 
Grão Pará, São Benedito 
e Vila Esperança com 05 
casos cada. Os bairros 
Altino Barbosa, Buritis, 
Felicidade, Filadélfia, 
Frei Dimas, Frei Julio, 
Itaguaçu, Laranjeiras, 
Novo Horizonte, Olga 
Correia Prates, Paulo 
Freire, São Francisco, 
Tancredo Neves, Taquara, 
Vila Jacaré, Água Fria, 
Brejão do Cedro, Cór-
rego Capitólio, Córrego 
Mestre Campos, Córrego 
Sobradinho, Distrito Mu-
curi, Distrito Pedro Ver-
siani, Distrito Topázio, 
Estrada de Poté, Fazenda 
Bom Retiro, Fazenda 
Mucuri, Jaqueira, Laji-
nha, Pampulhinha estão 
entre os números de 01 
a 04 casos cada. Dos 477 
casos positivos: 264 são 
do sexo feminino e 213 
do sexo masculino, des-
tes, 79 pessoas tem acima 
de 60 anos, 03 bebês abai-
xo de 01 ano e 15 crianças 
entre 01 e 09 anos.

Valéria Ramos de Souza 
OAB/MG 149.354

Viação Vale do Mucury, contrata:

Pessoas com Deficiência
Os interessados deverão entregar currículo na Av. 

Sidônio Otoni, 1839- São Jacinto (garagem da empresa).
O horário de atendimento é das 07h30 às 11h30 e 

das 13h30 às 17h30, de segunda à sexta e aos sábados 
de 07h30 às 11h30.
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Entrevista

DIÁRIO TRIBUNA 
- Como a 15ª Região de 
Polícia Militar está come-
morando os 245 anos da 
PMMG completados em 
09 de junho de 2020?

CORONEL NEIR 
ADRIANO – Este ano, 
em virtude da pandemia e 
das medidas preventivas, 
como a restrição de aglo-
meração de pessoas, a 15ª 
RPM está comemorando 
os 245 anos da PMMG com 
Operações Policiais nos 60 
municípios que compõem 
a região. Também estamos 
fazendo um informativo 
(“jornalzinho”) onde fa-
laremos um pouco desta 
data e daremos destaque a 
alguns policiais que serão 
homenageados pela atu-
ação positiva durante os 
últimos 12 meses. Como 
não poderemos fazer um 
agraciamento presencial, 
faremos através deste in-
formativo. Também esta-
rão neste, os policiais que 
foram indicados por nós e 

o comando da PMMG os 
agraciou com as medalhas 
de Mérito Profissional e 
Alferes Tiradentes.

DT – Como profis-
sional que chegou à mais 
alta patente na instituição, 
o que representa esses 245 
anos da PMMG?

NA – Representa a 
grandeza da instituição. 
Somos a Polícia Militar 
mais antiga do Brasil. 
Desde 1775 estamos tra-
balhando em prol da so-
ciedade. Uma instituição 
deste tamanho, presente 
nos 853 municípios de 
Minas Gerais e ainda 
com esse tempo, é muito 
difícil de manter, mas a 
PMMG consegue isto 
devido ao serviço que 
tem realizado durante 
todos estes anos. O fato 
de sermos uma insti-
tuição de Estado, bem 
estruturada, sustentável 
e com diretrizes bem 
definidas, faz com que a 

Coronel Neir Adriano de Souza

A Polícia Militar de Minas Gerais completou 245 anos de existência no dia 09 de junho 
de 2020, e a data foi marcada com a operação Alferes Tiradentes em todo o Estado. Na 15ª 
Região de Polícia Militar foram deflagradas operações em 60 cidades com resultados exi-
tosos. Para celebrar a data, o Diário Tribuna entrevistou o coronel Neir Adriano de Souza, 
que veio de Juiz de Fora e foi empossado no dia 05 de fevereiro de 2019, como comandante 
da 15ª RPM. Ele fala um pouco da sua carreira profissional, das ações policiais realizadas 
nesta região, do portfólio da instituição e deixa uma mensagem à tropa.

PMMG tenha esta “ida-
de” e estará sempre à 
disposição da sociedade.

DT – Quais são os 
portfólios da Polícia Mili-
tar de Minas Gerais?

NA – A PMMG é bem 
diversificada na sua atu-
ação. Apesar de termos a 
universalidade como um 
dos princípios de atuação, 
que seria a possibilidade 
do militar em atuar nos 
mais diversos tipos de 
serviço, também buscamos 
a especialização do militar 
para uma melhor prestação 
do serviço. Nosso portfólio 
é bem grande. Temos o 
serviço de policiamento a 
pé, o radiopatrulhamento, 
o motopatrulhamento, as 
patrulhas de operações, 
Base de Segurança Co-
munitária, Patrulha de 
Prevenção à violência 
doméstica, Patrulha Esco-
lar, Proerd, Gepar, Patru-
lha Rural, Tático Móvel, 
dentre outros. Ainda exis-
tem alguns portfólios de 
serviços especializados, 
como, por exemplo, o 

Policiamento de Choque, 
a Rotam, Policiamento 
Montado (Cavalaria), Po-
liciamento com cães, Ra-
diopatrulhamento Aéreo e 
Operações Especiais.

DT – Haverá alguma 
programação especial 
para celebrar a data, de 
modo que não contrarie 
determinações da OMS 
em decorrência da pande-
mia do coronavírus?

NA – Neste ano, pelas 
restrições de aglomeração 
de pessoas e a proibição 
da PM na realização de 
solenidades, só estamos 
realizando atividades ope-
racionais como forma de 
celebrar este aniversário, 
tais como as operações 
que temos realizado e 
também, como havia ci-
tado, vamos fazer um in-
formativo para divulgar 
nosso reconhecimento a 
alguns militares destaques.

DT – Estamos pas-
sando por uma pandemia 
do coronavírus, o que a 
Polícia Militar tem feito 

para ajudar no enfrenta-
mento a esse problema?

NA – A PMMG está 
sempre pronta para ajudar 
a sociedade naquilo que ela 
precisar e, neste caso da 
pandemia, não ficaríamos 
de fora das ações de com-
bate. Liderados pelo nosso 
Governador do Estado, 
desde o início das ações 
de combate a pandemia a 
PM foi instada a participar, 
principalmente devido a 
nossa capacidade opera-
cional e capilaridade em 
todo o estado. Dentre as 
várias ações que a PMMG 
desenvolveu, tivemos a 
montagem do Hospital de 
Campanha em BH (um dos 
maiores do Brasil e com 
menor custo), recolhimen-
to de respiradores estra-
gados em várias unidades 
hospitalares de toda Minas 
Gerais e posterior devolu-
ção daqueles que já foram 
consertados, distribuição 
de cestas básicas para po-
pulação carente (tanto as 
institucionais doadas pelo 
governo do Estado quanto 
cestas compradas ou ar-

recadadas pelos próprios 
militares), distribuição 
de máscaras para vários 
grupos de risco, partici-
pação em campanha de 
vacinação, participação 
em barreiras sanitárias, em 
comissões de saúde, dentre 
várias outras atividades 
que já fizemos e ainda 
continuamos fazendo.

DT – Deixe uma men-
sagem à tropa.

NA – Neste momento 
em que a PMMG completa 
seus 245 anos, só tenho que 
parabenizar nossa valorosa 
tropa por todas as ações rea-
lizadas. Temos policiais em 
todos os 60 municípios da 
15ª RPM, que trabalham de 
maneira dedicada, respon-
sável e com profissionalis-
mo. Muitos trabalham em 
cidades onde não residem e 
se afastam de suas famílias 
para protegerem as famí-
lias das outras pessoas. 
Então, só tenho que dizer a 
eles o meu MUITO OBRI-
GADO e prestar a todos a 
minha continência. (Foto: 
Arquivo/Diário Tribuna).

Comandante da 15ª Região de Polícia Militar


